

**ASAMBLEA PROVINCIAL DEL PODER POPULAR
CIEGO DE AVILA**

Informe general sobre la ejecución del Proyecto denominado "Mejoramiento de las condiciones de conservación de los documentos en el depósito principal del Archivo Central de la Asamblea Provincial del Poder Popular de Ciego de Avila"

El Archivo Central de la Asamblea Provincial del Poder Popular en esta provincia de Ciego de Avila, fue organizado en el año 2003, como parte del reordenamiento de la gestión documental y archivística de la administración pública cubana y es la unidad organizativa encargada de dirigir y controlar el sistema Institucional de Archivo del Poder Popular en la Provincia integrado por la Asamblea Provincial, 13 Direcciones Provinciales, cinco Empresas y una Unidad Presupuestada Especial; además de los 10 municipios con que cuenta el territorio.

El proyecto que fue aprobado por la Secretaria de la Unidad Técnica del Programa de Ayuda a Proyectos Archivísticos Iberoamericano (ADAI) con fecha 7 de marzo del 2005, según carta de compromiso No. 151, ha significado una ayuda incalculable en el desarrollo de esta institución en la provincia no solo por el financiamiento asignado, sino también porque contribuyó a impulsar otras tareas en la creación de condiciones en los depósitos con que se cuenta.

Es importante significar que en el diagnóstico realizado en todos los centros señalados, con el objetivo de iniciar el trabajo, se constató la inexistencia de un sistema de archivos coherentes y en el que además primaba la falta de los recursos materiales mínimos indispensables y deterioro de locales y estantes en uso.

Se comenzó el trabajo con la selección y capacitación primaria, del personal que se encargaría de la realización de la tarea.

Con la ayuda del Proyecto ADAI se dotó a cada sección del archivo de los materiales y útiles de oficina mínimos e indispensables para trabajar.

Al depósito principal de la Asamblea Provincial se les amplió el sistema de estantes con tres, así como de útiles de oficina y una guillotina de mesa, todo adquirido mediante los recursos financieros aprobados en el Proyecto ADAI.

Se realizó un mantenimiento a toda la estantería metálica de las distintas secciones y del depósito principal, consistente en la sustitución y ajuste de toda la tortillería y en particular la pintura anticorrosiva y de esmalte aplicada, adquirida mediante el Proyecto, lo que garantiza su durabilidad y embellecimiento de los depósitos.

Fueron adquiridas 777 cajuelas (archivador definitivo) de las cuales no se contaba con ninguna y en las que fue empleado el 41.5 por ciento del financiamiento del Proyecto, las que especialmente contribuyen a preservar la documentación, a la organización y el embellecimiento de los depósitos.

Se han realizado trabajos de mantenimiento constructivos y de electricidad en los locales de depósitos, en los que se han utilizado materiales y mano de obra procedentes de la unidad de mantenimiento del Poder Popular.

En general la aprobación del Proyecto ADAI, además de aportar recursos materiales decisivos mediante el financiamiento asignado, motivó la realización de otras tareas de tipo constructivos y de mantenimiento, en los locales de depósitos de la documentación, que en su conjunto dejan un saldo muy favorable para el trabajo sucesivo de los archivos y han constituido una fuerte motivación para el personal que en ellos laboran, dado el mejoramiento en sus condiciones de trabajo.

Ciego de Avila, 20 de Enero del 2006.



*Lázaro A. Herrera Morgado
Director del Archivo Central*